



ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE A-DOS-NEGROS

ATA DO ATO DE INSTALAÇÃO DA ASSEMBLEIA DE FREGUESIA

Aos dezassete dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezassete, na localidade de A-dos-Negros e na Junta de Freguesia, sito na Estrada do Pedrogão, numero um, pelas vinte horas e quarenta minutos, teve início o ato de instalação da Assembleia de Freguesia de A-dos-Negros, conforme disposto nos artigos sétimo e oitavo da Lei número cento e sessenta e nove barra noventa e nove, de dezoito de setembro, com a nova redação que lhe foi dada pela Lei número cinco A de onze de janeiro de dois mil e dois, na presença de Victor Manuel Pereira Mata, Presidente da Assembleia cessante, que dirigiu os trabalhos e deu início ao ato.-----

Iniciados os trabalhos, o Presidente da Assembleia chamou os eleitos cuja identidade e legitimidade verificou, tendo comparecido os cidadãos:-----

-Heitor Carvalho da Conceição, portador do número de identificação civil 8951233, pelo Grupo de Cidadãos Eleitores UPF;-----

-Paulo Alexandre Silva Blanc Capinha, portador do número de identificação civil 10834492, pelo Grupo de Cidadãos Eleitores UPF;-----

-Nélia Maria Pereira Mata, portadora do número de identificação civil 06664398, pelo Grupo de Cidadãos Eleitores UPF;-----

-Vítor Manuel dos Santos, portador do número de identificação civil 7471424, pelo partido PS;-----

-Ricardo da Silva Santos Carreira, portador do número de identificação civil 10903059, pelo Grupo de Cidadãos Eleitores UPF;-----

-Nelson Filipe Firmino Lopes, portador do número de identificação civil 11252124, pelo Grupo de Cidadãos Eleitores UPF;-----

-Ilda Maria Nuno da Cruz Figueiredo, portadora do número de identificação civil 04362597, Grupo de Cidadãos Eleitores UPF;-----

-Válter Luís Roque Picote, portador do número de identificação civil 11175203, pelo partido PS;-----

-Pedro dos Santos Henriques, portador do número de identificação civil 13949771, pelo Grupo de Cidadãos Eleitores UPF.-----

Eleitos para aquele órgão de Freguesia, por sufrágio universal e direto, em ato realizado no dia 1 de outubro de 2017.-----

Verificada a conformidade formal do processo eleitoral e a legitimidade e a identidade dos eleitos, o Senhor Victor Manuel Pereira Mata declarou-os investidos nas suas funções.-----

Para constar e para os devidos efeitos se lavrou a presente ata, redigida por mim, Cláudia Catarina Gomes Coutinho Rocha, para o efeito designado, a qual após ter sido lida em voz alta na presença simultânea de todos os intervenientes, foi aprovada por unanimidade e vai ser assinada por todos os presentes.-----

A-dos-Negros, 17 de outubro de 2017

A Assembleia de Freguesia



ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE A-DOS-NEGROS

REUNIÃO DE 17/10/2017

ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO DA ASSEMBLEIA DE FREGUESIA

ATA N.º 01

Aos dezassete dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezassete, pelas vinte horas e cinquenta e cinco minutos, imediatamente após o ato de instalação da Assembleia de Freguesia de A-dos-Negros, realizou-se a primeira reunião, presidida por Heitor Carvalho da Conceição, Presidente da Junta, nos termos do artigo nono da Lei número cento e sessenta e nove barra noventa e nove, de dezoito de setembro, com a nova redação que lhe foi dada pela Lei número cinco A de onze de janeiro de dois mil e dois, que verificou estarem presentes os seguintes elementos, cuja identidade e legitimidade foi verificada no ato da instalação:-----

Heitor Carvalho da Conceição;-----

Paulo Alexandre Silva Blanc Capinha;-----

Nélia Maria Pereira Mata;-----

Vítor Manuel dos Santos;-----

Ricardo da Silva Santos Carreira;-----

Nelson Filipe Firmino Lopes;-----

Ilda Maria Nuno da Cruz Figueiredo;-----

Válter Luís Roque Picote; -----

Pedro dos Santos Henriques. -----

O Presidente da Junta leu a ordem do dia, composta de ponto um, eleição dos vogais da Junta de Freguesia, e de ponto dois, eleição da mesa da assembleia de freguesia, e pediu a colaboração à funcionária da Junta de Freguesia, a Sra. Cláudia Catarina Gomes Coutinho Rocha, para redigir e subscrever a presente ata.-----

Abrindo o ponto um, o Presidente da Junta anunciou que em conformidade com o estabelecido nos preceitos legais acima citados, se ia proceder à eleição de dois vogais para a Junta de Freguesia, de que ele será Presidente, de acordo com o artigo 23º da Lei número cento e sessenta e nove barra noventa e nove, de dezoito de setembro, com a nova redação que lhe foi dada pela Lei número cinco A de onze de janeiro de dois mil e dois, colocando à deliberação da assembleia, por nada estar previsto no regimento, se a eleição deve ser uninominal ou através de listas.-----

Colocada à votação, venceu a segunda hipótese com nove votos a favor, zero votos contra e zero

abstenções.-----

Foi apresentada a seguinte lista com a proposta para os membros do executivo:-----

Paulo Alexandre Silva Blanc Capinha para o lugar de Secretário;-----

Nélia Maria Pereira Mata para o lugar de Tesoureiro.-----

Distribuídos boletins de voto a todos os membros efetivos presentes, passou-se à votação por escrutínio secreto, à recolha dos votos e depois à contagem dos votos que foram atribuídos, concluindo-se que a mesma foi aprovada, com a seguinte votação: nove votos a favor, zero votos contra e zero abstenções.-----

Procedeu-se em seguida à substituição do Sr. Presidente da Junta e dos membros eleitos para vogais, sendo chamados os eleitos das respetivas listas que nos termos legais deveriam ocupar os seus lugares, procedendo-se depois à verificação da sua identidade e legitimidade. São eles os seguintes:-----

-Fritz Capinha da Silva, portador do número de identificação civil 09456855, pelo Grupo de Cidadãos Eleitores UPF;-----

-Cristina Maria Pereira Ferreira, portadora do número de identificação civil 09666027, pelo Grupo de Cidadãos Eleitores UPF;-----

-Tiago Mata da Silva, portador do número de identificação civil 13235270, pelo Grupo de Cidadãos Eleitores UPF.-----

Estes membros ocuparam de imediato os seus lugares na Assembleia.-----

Seguidamente, e nos termos do número cinco do artigo nono da Lei número cento e sessenta e nove barra noventa e nove, de dezoito de setembro, com a nova redação que lhe foi dada pela Lei número cinco A de onze de janeiro de dois mil e dois, o Presidente da Junta deu início ao ponto dois, eleição da mesa da assembleia, colocando à deliberação da assembleia, por nada estar previsto no regimento, se a eleição deve ser uninominal ou através de listas.-----

Colocada à votação, venceu a segunda hipótese com nove votos a favor, zero votos contra e zero abstenções.-----

Foi apresentada uma só lista, composta por:-----

Presidente: Ricardo da Silva Santos Carreira;-----

1.º Secretário: Nelson Filipe Firmino Lopes;-----

2.º Secretário: Ilda Maria Nuno da Cruz de Figueiredo.-----

Realizada a votação por escrutínio secreto, a lista apresentada obteve nove votos a favor, zero votos contra e zero abstenções, que face a estes resultados, foi considerada eleita.-----

Terminado o apuramento, o Presidente e os Secretários tomaram posse dos seus lugares, tendo o Presidente da Junta se congratulado pelo modo como decorreu a parte da assembleia a que teve a honra de presidir.-----

Instalada a mesa da Assembleia de Freguesia passou a presidir à reunião o recém-eleito Presidente da

Assembleia de Freguesia, prosseguindo os trabalhos, saudando os presentes e dando as boas vindas aos membros eleitos.-----

Não havendo mais intervenções, o Sr. Presidente da Assembleia agradeceu novamente a presença de todos e deu por encerrada a sessão nada mais havendo a tratar, da qual foi lavrada a presente ata, que depois de lida em voz alta e aprovada por unanimidade vai ser assinada pela mesa e quem a redigiu, tendo de imediato o Presidente da Assembleia dado os trabalhos por encerrados, pelas vinte e uma horas e quinze minutos.-----

A-dos-Negros, 17 de outubro de 2017

A Assembleia de Freguesia



ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE A-DOS-NEGROS

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE A-DOS-NEGROS, REALIZADA NO DIA 22 DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E DEZASSETE.

ATA N.º 2

----- Aos vinte e dois dias do mês de Dezembro do ano de dois mil e dezassete, na sede da Junta de Freguesia de A-dos-Negros, reuniu em sessão ordinária a Assembleia de Freguesia com a presença do Senhor Presidente Ricardo da Silva Santos Carreira, o primeiro secretário Nelson Filipe Firmino Lopes, o segundo secretário Ilda Maria Nuno da Cruz de Figueiredo e os vogais, Victor Manuel dos Santos, Fritz Capinha da Silva, Cristina Maria Pereira Ferreira, Válder Luís Roque Picote e Tiago Mata da Silva. -----

Faltou o vogal Pedro dos Santos Henriques. -----

----- A Junta de Freguesia de A-dos-Negros foi representada pelo senhor Presidente Heitor Carvalho da Conceição. -----

----- Pelas vinte e uma horas o Sr. Presidente da Assembleia declarou aberta a sessão, cumprimentando os presentes e fazendo votos de bons trabalhos. -----

1 - PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA: -----

----- O vogal Vítor Santos observou que o agendamento desta sessão da assembleia não deveria coincidir com a época de festas. Questionou também o Sr. Presidente da Junta acerca do regime em que exerce o cargo.-

----- A segunda secretária Ilda Figueiredo agradeceu, em nome do grupo de catequistas, o apoio dado pela Junta de Freguesia ao concerto de Frei Vicente e à Noite de Fados. -----

----- Em reação ao agendamento da sessão, o Sr. Presidente da Assembleia esclareceu que o mesmo foi condicionado pela disponibilização, por parte da Câmara Municipal, das propostas de acordo de execução e contrato interadministrativo. -----

----- O Sr. Presidente da Junta cumprimentou os presentes e destacou a importância dos assuntos em discussão. Reconheceu o agradecimento da vogal Ilda Figueiredo. Em relação à questão do vogal Vítor Santos, esclareceu que exerce o cargo em regime de meio tempo. -----

2 – DISCUSSÃO E EVENTUAL APROVAÇÃO DO REGIMENTO DA ASSEMBLEIA DE FREGUESIA, CONFORME A ALÍNEA A) DO N.º 1 DO ARTIGO 10.º DA LEI 75/2013 DE 12 DE SETEMBRO: -----

----- O Sr. Presidente da Assembleia destacou alguns aspetos relativos às competências do órgão, às substituições dos seus membros, à justificação de faltas, ao uso da palavra e às atas. -----

----- O documento foi colocado à votação, sendo aprovado por unanimidade. -----

----- A presente deliberação foi aprovada em minuta por unanimidade. -----

3 – INFORMAÇÃO ESCRITA DO PRESIDENTE DA JUNTA SOBRE A ATIVIDADE DESENVOLVIDA NA FREGUESIA E RELATÓRIO DE GESTÃO (CONFORME A ALÍNEA V) DO N.º 1 DO ART. 18.º DA LEI 75/2013 DE 12 DE SETEMBRO): -----

----- O vogal Válder Picote colocou as seguintes questões: ausência das obras envolventes à igreja de Sta. Maria Madalena no relatório; de quem é a responsabilidade, freguesia ou município, da pintura da antiga sede

da Junta de Freguesia; medidas de precaução relativas aos incêndios. -----

----- O Sr. Presidente da Junta prestou os seguintes esclarecimentos: obras da igreja – por terem sido concluídas em julho, estão incluídas no relatório trimestral de setembro; pintura da antiga sede – por ser ainda património da freguesia, tem que ser conservada pela mesma; prevenção de incêndios – tem transmitido regularmente aos bombeiros e à câmara municipal as situações mais problemáticas. Em relação ao último assunto, recordou que as competências de fiscalização são da GNR e do município, e que os vizinhos também devem denunciar os incumprimentos dos proprietários. -----

4 – EVENTUAL APROVAÇÃO DO MAPA DE PESSOAL PARA 2018, CONFORME A ALÍNEA M) DO N.º 1 DO ARTIGO 9.º DA LEI 75/2013 DE 12 DE SETEMBRO: -----

----- O vogal Vítor Santos questionou se os postos de trabalho não devem ser nominais. -----

----- O Senhor Presidente da Junta de Freguesia esclareceu que o mapa de pessoal apenas deve ser elaborado nos termos em que foi apresentado. -----

----- O documento foi colocado à votação, sendo aprovado por unanimidade. -----

----- A presente deliberação foi aprovada em minuta por unanimidade. -----

5 - EVENTUAL APROVAÇÃO DA TABELA DE TAXAS, LICENÇAS E SERVIÇOS PARA 2018, CONFORME A ALÍNEA D) DO N.º 1 DO ARTIGO 9.º DA LEI 75/2013 DE 12 DE SETEMBRO: -----

----- O vogal Fritz Silva colocou as seguintes questões: se é normal as licenças dos gatos serem tiradas pelos donos; e o que justifica a reduzida diferença de taxa entre cães de companhia e cães perigosos. -----

----- O Sr. Presidente da Junta prestou os seguintes esclarecimentos: licenças de gatídeos – não existe qualquer licença tirada na freguesia; diferença entre taxas de cães perigosos e de companhia – os valores propostos são uniformizados entre todas as freguesias do concelho. -----

----- O documento foi colocado à votação, sendo aprovado por unanimidade. -----

----- A presente deliberação foi aprovada em minuta por unanimidade. -----

6 – APRESENTAÇÃO, DISCUSSÃO E EVENTUAL AUTORIZAÇÃO DA PROPOSTA DE ACORDO DE EXECUÇÃO, A CELEBRAR ENTRE A CÂMARA MUNICIPAL DE ÓBIDOS E A JUNTA DE FREGUESIA DE A-DOS-NEGROS, NO PERÍODO DE 2018 A 2021, CONFORME A ALÍNEA G) DO N.º 1 DO ARTIGO 9.º DA LEI 75/2013 DE 12 DE SETEMBRO: -----

----- O presidente da Assembleia questionou se o aumento de verba previsto para o atual mandato cobre o acréscimo nas despesas, como os vencimentos do pessoal. -----

----- O Sr. Presidente da Junta referiu que apenas uma parte dos vencimentos dos funcionários depende desta transferência de verbas do município. Acrescentou que os valores do mandato anterior permitiram cumprir com tranquilidade as competências delegadas, até porque o município acaba por contribuir também com meios técnicos próprios. -----

----- O documento foi colocado à votação, sendo aprovado por unanimidade. -----

----- A presente deliberação foi aprovada em minuta por unanimidade. -----

7 – APRESENTAÇÃO, DISCUSSÃO E EVENTUAL AUTORIZAÇÃO DA PROPOSTA DE CONTRATO INTERADMINISTRATIVO DE DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS – TRANSPORTES – A CELEBRAR ENTRE A CÂMARA MUNICIPAL DE ÓBIDOS E A JUNTA DE FREGUESIA DE A-DOS-NEGROS, CONFORME A ALÍNEA G) DO N.º 1 DO ARTIGO 9.º DA LEI

75/2013 DE 12 DE SETEMBRO: -----

----- O vogal Fritz Silva questionou se a carrinha da freguesia cumpre todos os requisitos legais para o transporte de crianças e até quando o poderá fazer. -----

----- O vogal Válder Picote questionou qual a distância percorrida diariamente pela carrinha. -----

----- O Sr. Presidente da Junta, em relação às condições da viatura, referiu que cumpre com todos os requisitos exigidos, e que poderá transportar crianças até outubro de dois mil e dezoito, altura a partir da qual poderá manter o transporte de idosos. Acrescentou que a sua substituição está a ser articulada com o município. Informou também que a mesma viatura realiza cerca de dois mil quilómetros por mês. -----

----- O vogal Válder Picote, em virtude da última resposta do Sr. Presidente da Junta, questionou se os valores a transferir são suficientes, ou se a freguesia tem prejuízo com este serviço. -----

----- O Sr. Presidente da Junta respondeu que mesmo que os valores pudessem ligeiramente ser superiores, não se pode falar de prejuízo já que há que ter em conta o interesse que tem o serviço prestado às populações. -----

----- O documento foi colocado à votação, sendo aprovado por unanimidade. -----

----- A presente deliberação foi aprovada em minuta por unanimidade. -----

8 - DISCUSSÃO E EVENTUAL APROVAÇÃO DAS PROPOSTAS DE ORÇAMENTO, PLANO PLURIANUAL DE INVESTIMENTOS E PLANO DE ATIVIDADES, PARA O ANO DE 2018, CONFORME A ALÍNEA A) DO N.º 1 DO ARTIGO 9.º DA LEI 75/2013 DE 12 DE SETEMBRO: -----

----- O Presidente da Assembleia, em virtude das alterações verificadas em relação aos anos anteriores, solicitou ao Sr. Presidente da Junta que esclarecesse a Assembleia acerca dos documentos em discussão. -----

----- O Sr. Presidente da Junta referiu que existem exigências diferentes, e solicitou à assistente técnica da freguesia, Cláudia Rocha, presente na sessão, que prestasse esclarecimento em maior detalhe. -----

----- Foi esclarecido que se passou de um plano simplesmente descritivo, para um plano de intenções com cabimento nas despesas de investimento – Plano Plurianual de Investimentos – e nas despesas correntes – Plano de Atividades. -----

----- O vogal Fritz Silva questionou o que serve de base para encontrar os diversos valores apresentados. -

----- O vogal Válder Picote colocou as seguintes questões: o significado das rubricas “Outros”; e a que se devem os quatro mil e setecentos euros na rubrica “CTT”. -----

----- A assistente técnica prestou os seguintes esclarecimentos: os valores apresentados são encontrados com base no último orçamento aprovado e no exercício já realizado no corrente ano; o valor da rubrica “CTT” decorre do protocolo celebrado com os Correios para prestação de serviços e das vendas realizadas; As rubricas “Outros” decorrem dos classificadores económicos do Plano Oficial de Contabilidade Autárquica. -----

----- O vogal Válder Picote, no seguimento dos esclarecimentos anteriores, questionou se a autarquia tem um Técnico Oficial de Contas. Foi esclarecido que, de momento, não existe essa obrigação legal. -----

----- O documento foi colocado à votação, sendo aprovado por maioria com duas abstenções. -----

----- A presente deliberação foi aprovada em minuta por unanimidade. -----

9 - OUTROS ASSUNTOS DE INTERESSE PARA A FREGUESIA: -----

----- O vogal Fritz Silva fez as seguintes referências: qual o local da paragem do OBI em A-dos-Negros, e se a mesma não poderia ser junto do centro de saúde; a imagem relativa à Areirinha no *site* da Freguesia apresenta canas em plano de fundo, e se poderia ser alterada; existem passeios na Areirinha com falta de tampas

de saneamento. -----

----- O vogal Válder Picote fez as seguintes referências: existem, no Largo do Espírito Santo na Sancheira Grande e na Estrada Principal da Gracieira, contadores elétricos desprotegidos; na Areirinha existem falhas de iluminação pública. -----

----- A segunda secretária Ilda Figueiredo fez as seguintes referências: a situação do pinheiro na antiga escola primária necessita de resolução; mantem-se a necessidade de reparação da Estrada Principal dos Casais da Areia em diferentes locais. -----

----- O Sr. Presidente da Junta referiu o seguinte: imagem da Areirinha no *site* – a página eletrónica da freguesia é recente e carece de melhoramentos e atualizações, como a sugerida; paragem do OBI – é a mesma da rodoviária, não sendo possível ao autocarro circular no interior do lugar; tampas de saneamento – regista a informação, apesar de já ter dado conhecimento ao município; quadro elétricos – na Sancheira Grande já está desligado, e toma nota da situação da Gracieira; iluminação pública – os moradores devem contactar a EDP ou comunicar à Junta de Freguesia; pinheiro da escola dos Casais da Areia – a situação está comunicada ao município e já foi verificada pela Proteção Civil, merecendo, contudo, nova exposição. -----

----- O vogal Válder Picote fez ainda referência à madeira e outros lixos abandonados no leito da albufeira.

----- O vogal Vítor Santos abordou a possibilidade de a antecâmara de entrada do Centro de Saúde servir de abrigo aos utentes que aguardam a abertura. -----

----- O Sr. Presidente da Junta informou que a situação dos detritos na albufeira está sinalizada ao município, o que será reiterado, sendo também sinalizada à Região Hidrográfica. Em relação ao centro de saúde referiu que, uma vez que a porta interior não tem fechadura, a Junta de Freguesia propôs à direção do ACESON que aquelas instalações fossem abertas por um funcionário da autarquia, contudo coloca-se o problema do alarme; merecerá ser analisada a possibilidade de instalação de um abrigo. A terminar a sua intervenção o Sr. Presidente da Junta desejou as Boas Festas a todos os presentes. -----

-----10 - PERÍODO DEPOIS DA ORDEM DO DIA: -----

-----Não foram apresentados assuntos a discussão. -----

-----Por nada mais haver a tratar o Sr. Presidente da Assembleia deu por encerrada a sessão, pelas vinte e três horas, da qual foi lavrada a presente ata, que depois de aprovada será por si assinada e pelo Primeiro Secretário que a lavrou. -----

A-dos-Negros, 22 de dezembro de 2017

O Presidente da Assembleia

O Primeiro Secretário



ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE A-DOS-NEGROS

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE A-DOS-NEGROS, REALIZADA NO DIA 20 DE ABRIL DE DOIS MIL E DEZOITO.

ATA N.º 3

----- Aos vinte dias do mês de Abril do ano de dois mil e dezoito, na sede da Junta de Freguesia de A- dos- Negros, reuniu em sessão ordinária a Assembleia de Freguesia com a presença do Senhor Presidente Ricardo da Silva Santos Carreira, o primeiro secretário Nelson Filipe Firmino Lopes, a segunda secretária Ilda Maria Nuno da Cruz de Figueiredo e os vogais Fritz Capinha da Silva, Cristina Maria Pereira Ferreira, Válder Luís Roque Picote e Tiago Mata da Silva. -----

----- Pediram substituição os vogais Victor Manuel dos Santos e Pedro dos Santos Henriques, ocupando o seu lugar Sílvia Simões e José Duarte Valério Ferreira, respetivamente. -----

----- A Junta de Freguesia de A-dos-Negros foi representada pelo senhor Presidente Heitor Carvalho da Conceição. -----

----- Pelas vinte e uma horas o Sr. Presidente da Assembleia declarou aberta a sessão, cumprimentando os presentes e fazendo votos de bons trabalhos e saudando os dois vogais em substituição. -----

----- 1 - PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA: -----

----- O Sr. Presidente da Assembleia deu conhecimento que esteve presente, com o Sr. Presidente da Junta, na Assembleia Distrital Eleitoral da Associação da Nacional de Freguesias, onde foram eleitos os corpos sociais para o próximo quadriénio, realizada na Batalha no dia vinte e três de março. -----

----- O vogal Fritz agradeceu o empenho do executivo na retirada da barraca de canas da antiga escola primária da Areirinha; observou que continuam a faltar as tampas no passeio da Estrada Principal da Areirinha e se mantém a falta de lombas nessa via; propôs que se solicite ao município a continuidade do passeio desde o Bairro da Igreja até à Areirinha. -----

----- A segunda secretária Ilda Figueiredo solicitou a pulveriza do espaço envolvente à igreja dos Casais da Areia; solicitou que a tinta para a pintura daquela igreja fosse guardada pela Junta de Freguesia, uma vez que as obras apenas se realizarão no verão, solicitou também que fossem encaminhadas as águas pluviais no início da Estrada do Regato no Casais da Areia; questionou as condições em que ainda podem ser realizadas queimadas; agradeceu, em nome do grupo de catequistas, o apoio dado pela Junta de Freguesia às atividades de angariação de fundos para o salão paroquial. -----

----- O Sr. Presidente da Junta cumprimentou os presentes e saudou os vogais em substituição. De seguida prestou os seguintes esclarecimentos: -----

- Antiga escola primária da Areirinha – o senhor vereador irá colocar uma estrutura de madeira para substituir a agora retirada; -----

- Passeio na Areirinha – está ser executada a solução para as tampas; -----

- Lombas na Areirinha – estão solicitadas ao município, esperando que a execução seja para breve; -----

- Passeio entre Bairro da Igreja e Areirinha – está previsto no plano de atividades em conjunto com outros lugares da freguesia, não podendo haver ainda previsão para a execução; -----
- Pulveriza nos Casais da Areia – estes trabalhos têm sido condicionados pela meteorologia, indo arrancar na próxima semana; -----
- Tinta para a igreja dos Casais da Areia – ficará à responsabilidade da autarquia até ser necessária; -----
- Realização de queimadas – devem ser informados os bombeiros diretamente, ou através da Junta de Freguesia, do dia, hora e local; -----
- Águas pluviais nos Casais da Areia – a questão é conhecida, não tendo havido ainda oportunidade para a sua regularização. -----

2 – EVENTUAL APROVAÇÃO DA ATA DA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO DIA 22 DE DEZEMBRO DE 2017, CONFORME O N.º 2 DO ARTIGO 57.º DA LEI 75/2013, DE 12 DE SETEMBRO: -----

----- O documento foi colocado à votação, sendo aprovado por unanimidade. -----

----- A presente deliberação foi aprovada em minuta por unanimidade. -----

3 – INFORMAÇÃO ESCRITA DO PRESIDENTE DA JUNTA SOBRE A ATIVIDADE DESENVOLVIDA NA FREGUESIA E RELATÓRIO DE GESTÃO (CONFORME A ALÍNEA V) DO N.º 1 DO ART. 18.º DA LEI 75/2013 DE 12 DE SETEMBRO): -----

-- O Sr. Presidente da Assembleia questionou qual o ponto da situação das obras na Estrada Principal dos Casais da Areia, do alargamento do cemitério de A-dos-Negros e das infraestruturas inerentes à albufeira. ----

----- O vogal Válder Picote observou que o relatório apresenta informação financeira relativa ao primeiro trimestre de dois mil e dezoito, e não refere as contas de dois mil e dezassete. -----

----- O Sr. Presidente da Junta prestou os seguintes esclarecimentos: obras da Estrada Principal dos Casais da Areia – a intervenção foi atrasada pela meteorologia, indo avançar em breve; alargamento do cemitério – o município apenas disponibilizará verba para o arranque das obras em dois mil e dezanove; obras da albufeira – recordou o compromisso assumido pelo senhor Presidente da Câmara ainda no mandato anterior, com verba para a realização de algumas dessas intervenções; informações financeiras – a informação financeira é diferente das contas do exercício anual, que serão apresentadas no ponto quatro. -----

4 – APRESENTAÇÃO, DISCUSSÃO E EVENTUAL APROVAÇÃO DOS DOCUMENTOS DE PRESTAÇÃO DE CONTAS, RELATIVOS AO ANO DE 2017, CONFORME A ALÍNEA B) DO N.º 1, DO ARTIGO 9.º DA LEI 75/2013, DE 12 DE SETEMBRO: -----

----- O documento foi colocado à votação, sendo aprovado por unanimidade. -----

----- A presente deliberação foi aprovada em minuta por unanimidade. -----

5 – APRESENTAÇÃO, DISCUSSÃO E EVENTUAL APROVAÇÃO DA PRIMEIRA REVISÃO AO ORÇAMENTO E PLANOS, DO ANO DE 2018, CONFORME A ALÍNEA A) DO N.º 1 DO ARTIGO 9.º DA LEI 75/2013, DE 12 DE SETEMBRO: -----

----- O Sr. Presidente da Assembleia questionou quais as receitas que a autarquia pode beneficiar por ter disponível o espaço cidadão. -----

----- O Sr. Presidente da Junta, com auxílio da assistente técnica da autarquia, esclareceu com exemplos as diminutas verbas que reverterão a favor da Junta de Freguesia. -----

----- O documento foi colocado à votação, sendo aprovado por unanimidade. -----

----- A presente deliberação foi aprovada em minuta por unanimidade. -----

6 – APRECIACÃO E EVENTUAL APROVAÇÃO DO CADASTRO E INVENTÁRIO DOS BENS DA JUNTA DE FREGUESIA DE A-DOS-NEGROS, DO ANO DE 2017, CONFORME A ALÍNEA B) DO N.º1, DO ARTIGO 9.º DA LEI 75/2013 DE 12 DE SETEMBRO: -----

----- O vogal Válder Picote questionou se o edifício sede da autarquia já é sua propriedade, uma vez que bens como os aparelhos de ar condicionado que fazem parte da infraestrutura estão inventariados. -----

----- O vogal Fritz Capinha questionou o motivo porque apenas um veículo tem valor de aquisição. -----

----- O Sr. Presidente da Assembleia questionou se a fonte da Quinta do Carvalhede é propriedade da autarquia, ou se apenas tem acesso público. -----

----- O Sr. Presidente da Junta prestou os seguintes esclarecimentos: edifício sede – mantém-se propriedade do município; valores dos veículos – está relacionado com a forma de pagamento e idade do bem; fonte da Quinta do Carvalhede – é propriedade privada, estando inventariada pelas benfeitorias realizadas pela autarquia em virtude da sua utilidade pública. -----

----- O documento foi colocado à votação, sendo aprovado por unanimidade. -----

----- A presente deliberação foi aprovada em minuta por unanimidade. -----

7 – APRESENTAÇÃO, DISCUSSÃO E EVENTUAL APROVAÇÃO DA PRIMEIRA ALTERAÇÃO AO MAPA DE PESSOAL PARA 2018, CONFORME A ALÍNEA M) DO N.º1, DO ARTIGO 9.º DA LEI 75/2013 DE 12 DE SETEMBRO: -----

----- O vogal Válder Picote reforçou que haverá cabimento legal para a autarquia ter um técnico superior em lugar de assistente técnico. -----

----- O Sr. Presidente da Junta esclareceu que essa situação nunca foi equacionada pelo executivo, tendo também valorizado as competências pessoais e profissionais da atual assistente técnica, assim como dos demais funcionários. -----

----- O documento foi colocado à votação, sendo aprovado por unanimidade. -----

----- A presente deliberação foi aprovada em minuta por unanimidade. -----

8 – APRESENTAÇÃO, DISCUSSÃO E EVENTUAL AUTORIZAÇÃO DE PROPOSTA PARA ABERTURA DE PROCEDIMENTO CONCURSAL COMUM: -----

----- O Sr. Presidente da Junta referiu que as tarefas atuais exigem esta colocação, até porque estes trabalhos já estão a ser realizados através de um contrato de prestação de serviços. -----

----- O documento foi colocado à votação, sendo aprovado por unanimidade. -----

----- A presente deliberação foi aprovada em minuta por unanimidade. -----

9 – APRESENTAÇÃO, DISCUSSÃO E EVENTUAL AUTORIZAÇÃO DA PROPOSTA DE ADENDA AO CONTRATO INTERADMINISTRATIVO DE DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS – TRANSPORTES – A CELEBRAR ENTRE A CÂMARA MUNICIPAL DE ÓBIDOS E A JUNTA DE FREGUESIA DE A-DOS-NEGROS, CONFORME A ALÍNEA G) DO N.º1, DO ARTIGO 9.º DA LEI 75/2013 DE 12 DE SETEMBRO: -----

----- O vogal Válder Picote questionou se o valor agora apresentado para quatro anos não é inferior ao previsto na versão original do contrato. -----

----- O Sr. Presidente da Assembleia questionou se a aquisição da carrinha não deveria ser realizada apenas

em trinta e seis meses, de modo a acontecer até ao final do mandato, que corresponde ao período de vigência deste contrato interadministrativo. -----

----- O Sr. Presidente da Junta referiu o seguinte: Válder – o valor indicado na proposta de adenda acresce ao valor aprovado na versão original do contrato; duração do pagamento da carrinha – os quarenta e oito meses propostos pelo município, que implicam um encargo mensal menor, resulta da gestão possível das verbas daquela autarquia disponíveis para o efeito. -----

----- O documento foi colocado à votação, sendo autorizado por unanimidade. -----

----- A presente deliberação foi aprovada em minuta por unanimidade. -----

10 – PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO. -----

----- Não foram apresentados assuntos a discussão. -----

----- Antes do encerramento dos trabalhos o Sr. Presidente da Junta deixou o convite aos presentes para as celebrações do vinte e cinco de abril promovidas pela autarquia. A segunda secretária da mesa recordou também que se vai realizar a revista “Gente Gira”, no salão paroquial, no dia vinte e dois de abril. -----

----- Por nada mais haver a tratar o Sr. Presidente da Assembleia deu por encerrada a reunião, pelas vinte e duas horas e quarenta e cinco minutos, da qual foi lavrada a presente ata, que depois de aprovada será por si assinada e pelo Primeiro Secretário que a lavrou. -----

A-dos-Negros, 20 de abril de 2018

O Presidente da Assembleia

O Primeiro Secretário



ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE A-DOS-NEGROS

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE A-DOS-NEGROS, REALIZADA NO DIA 22 DE JUNHO DE DOIS MIL E DEZOITO.

ATA N.º 4

----- Aos vinte e dois dias do mês de junho do ano de dois mil e dezoito, na sede da Junta de Freguesia de A-dos-Negros, reuniu em sessão ordinária a Assembleia de Freguesia com a presença do Senhor Presidente Ricardo da Silva Santos Carreira e os vogais Vítor Manuel dos Santos, Fritz Capinha da Silva, Cristina Maria Pereira Ferreira, Válder Luís Roque Picote, Pedro dos Santos Henriques e Tiago Mata da Silva. -----

----- Pede substituição a segunda secretária Ilda Maria Nuno da Cruz de Figueiredo, ocupando o seu lugar José Duarte Valério Ferreira. Faltou o primeiro secretário Nelson Filipe Firmino Lopes. -----

----- Por falta de quórum da mesa, foram eleitos os vogais Fritz da Silva e Cristina Ferreira, respetivamente como primeiro e segundo secretários. -----

----- A Junta de Freguesia de A-dos-Negros foi representada pelo senhor Presidente Heitor Carvalho da Conceição. -----

----- Pelas vinte e uma horas o Sr. Presidente da Assembleia declarou aberta a sessão, cumprimentando os presentes e fazendo votos de bons trabalhos e saudando os dois vogais em substituição. -----

1 - PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA: -----

----- O vogal Válder Picote referiu que algumas estradas agrícolas em A-dos-Negros e Areirinha contêm desperdícios de cortes florestais, tendo questionado qual pode ser a atuação da Junta de Freguesia. Questionou também qual a condição atual das obras na Estrada Principal de A-dos-Negros, e de quem é a responsabilidade de a manter com os buracos tapados. -----

----- O vogal Vítor Santos questionou qual o ponto da situação do furo coletivo da Gracieira, e em que condições o mesmo se pode usar; mais questionou que acompanhamento está a ser feito às casas de cidadãos carenciados que tiveram obras; e quis saber qual a posição do Sr. Presidente da Junta em reação às atividades que estão a ser desenvolvidas na antiga escola da Gracieira, Arraiolos e Concertinas. -----

----- O Sr. Presidente da Junta cumprimentou os presentes. De seguida prestou os seguintes esclarecimentos: -----

- Desperdícios florestais – é um problema que com que se tem batido no exercício das suas funções, tendo já solicitado a intervenção do fiscal municipal e da GNR; logo que a meteorologia permita irão ser realizadas as intervenções necessárias; -----

- Estrada Principal – as obras não estão paradas, e os buracos existentes são tapados pelos funcionários da Junta ao abrigo da delegação de competências do município aprovada; de acordo com informações do Sr. Vereador o assentamento de lancil irá iniciar-se no final de julho e que as valas existentes poderão ser tapadas com massas quentes; -----

- Furo da Gracieira – mantém-se nas mesmas condições, não tendo sido possível juntar em reunião todos os

interessados, o que tinha sido solicitado ao senhor José Malaquias, proprietário do terreno onde foi realizado o furo; a Junta de Freguesia ainda não está em condições de gerir o equipamento, mas irá tentar solucionar a situação em breve; -----

- Atividades na antiga escola primária da Gracieira – há dificuldade de entendimento entre os dois grupos que usam o espaço, tendo apelado à boa vontade das partes; em conjunto com as partes definiu-se que os arraiolos funcionam no hall e as concertinas na sala, tendo a autarquia reorganizado o espaço para permitir esta organização. -----

2 – EVENTUAL APROVAÇÃO DA ATA DA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO DIA 20 DE ABRIL DE 2018, CONFORME O N.º 2 DO ARTIGO 57.º DA LEI 75/2013, DE 12 DE SETEMBRO: -----

----- O documento foi colocado à votação, sendo aprovado por unanimidade. -----

3 – INFORMAÇÃO ESCRITA DO PRESIDENTE DA JUNTA SOBRE A ATIVIDADE DESENVOLVIDA NA FREGUESIA E RELATÓRIO DE GESTÃO (CONFORME A ALÍNEA V) DO N.º 1 DO ART. 18.º DA LEI 75/2013 DE 12 DE SETEMBRO): -----

----- O Presidente da Assembleia questionou a que documentos se refere o relatório em relação ao alargamento do cemitério de A-dos-Negros, entregue pelo município.-----

----- O Sr. Presidente da Junta esclareceu que se trata do levantamento topográfico e um esboço do projeto.

4 – APRECIACÃO E EVENTUAL AUTORIZAÇÃO PRÉVIA PARA ASSUNÇÃO DE COMPROMISSO PLURIANUAL NO ÂMBITO DA AQUISIÇÃO DE VIATURA LIGEIRA, ATRAVÉS DE CONTRATO DE LOCAÇÃO FINANCEIRA (CONFORME A ALÍNEA C) DO N.º 1 DO ART. 9.º DA LEI 75/2013 DE 12 DE SETEMBRO): -----

----- O vogal Válder Picote questionou se as transferências financeiras do município para o pagamento deste contrato serão feitas atempadamente.-----

----- O vogal Vítor Santos questionou se a Junta de Freguesia irá manter a sua atual viatura.-----

----- O Sr. Presidente da Junta esclareceu que, por norma, o município cumpre com rigor as datas das transferências financeiras, e confirmou que a autarquia irá manter a sua atual viatura. -----

----- A autorização solicitada foi colocada à votação, sendo autorizada por unanimidade. -----

----- A presente deliberação foi aprovada em minuta por unanimidade. -----

5 – APRECIACÃO E EVENTUAL APROVAÇÃO DE PROPOSTA DE ALTERAÇÕES DE TOPONÍMIA (CONFORME A ALÍNEA K) DO N.º 2 DO ART. 9.º DA LEI 75/2013 DE 12 DE SETEMBRO): -----

----- O Sr. Presidente da Junta contextualizou e justificou esta necessidade com as dificuldades verificadas nos serviços postais por confusões com a localidade Portelinhas. -----

----- A proposta foi colocada à votação, sendo autorizada por unanimidade. -----

----- A presente deliberação foi aprovada em minuta por unanimidade. -----

6 – APRECIACÃO E EVENTUAL APROVAÇÃO DE PROPOSTA DE PROTOCOLO DE CEDÊNCIA DE ESPAÇO (CONFORME A ALÍNEA K) DO N.º 2 DO ART. 9.º DA LEI 75/2013 DE 12 DE SETEMBRO): -----

----- O Presidente da Assembleia questionou se, considerando o prazo previsto, não seria necessária referência a herdeiros.-----

----- O vogal Válder Picote questionou se a cedência não deveria ser definitiva, até porque parte do terreno já está à responsabilidade da Junta de Freguesia, pela existência da arriba.-----

----- O Sr. Presidente da Junta esclareceu o que levou ao surgimento desta possibilidade de cedência de espaço. Em relação ao prazo, é definido de acordo com o que se entender adequado, não havendo qualquer constrangimento com a longa duração. Não se tratando de uma cedência definitiva, pode equacionar-se futuramente essa possibilidade, contudo a cedência já tem o maior prazo possível. -----

----- A proposta apresentada foi colocada à votação, sendo autorizada por maioria, com os votos contra dos dois vogais do Partido Socialista, que apresentaram a declaração de voto apensa à presente ata, da qual faz parte integrante. -----

----- A presente deliberação foi aprovada em minuta por maioria, com os dois votos contra. -----

7 – PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO. -----

----- O Sr. Osvaldo Agostinho apresentou à assembleia os seguintes aspetos: -----

- Porque não é refeita a valeta na descida para a Fonte Santa; -----

- Porque não é reparado o pavimento na Rua da Quinta Velha a seguir à Fonte Santa, e na Estrada dos Casais das Cabeças; -----

- Possibilidade de sentido único na Rua da Quinta Velha, uma vez que na parte urbana existem sempre automóveis estacionados; -----

- No início da Rua da Quinta Velha, a subir do coreto, foi reconstruído um muro em condições diferentes e prejudiciais para o trânsito; -----

- Encontrar soluções para o estacionamento automóvel comprometedor do trânsito na Rua da Calçada; -----

- Perigo para a circulação automóvel na estrada para os Casais da Areia devido à deformação do piso; -----

- A limitação de trânsito a dez toneladas nessa estrada é exagerada; -----

- As lombas como condicionamento ao trânsito são úteis, mas não devem ter rampas acentuadas, como na Gracieira; -----

- Devido à reduzida visibilidade nas saídas da Sancheira Grande para Estrada Nacional 115, deveriam colocar-se bandas sonoras nesta via junto desses entroncamentos; -----

- O pavimento na Estrada Principal da A-dos-Negros na zona do Pedrógão; a demora nas obras a decorrer nessa via deveria ser compensada aos respetivos utilizadores, por exemplo com a isenção do IUC; -----

- A lei não permite prevenir o abandono de restos de cortes florestais nas vias públicas, quer junto de quem corta quer de quem vende; a Junta já procurou algum normativo legal a este propósito? -----

- Os órgãos da Freguesia já equacionaram usar ou transformar caminhos rurais em rotas de BTT, fazendo da Freguesia uma referência regional; -----

- Necessidade de sensibilizar os utilizadores de tratores agrícolas para a sua limpeza antes de entrarem na via pública; -----

- A Junta de Freguesia podia premiar os habitantes que limpam as suas ruas, valetas ou cômodos; -----

- Realização de encontro empresarial dos diferentes setores empresariais locais; -----

- Campos desportivos das antigas escolas primárias estão quase abandonados; -----

- Falta de visibilidade na saída da Rua da Quinta Velha para a Estrada da Fonte Santa. -----

----- O Sr. Presidente da Junta elogiou a atitude preocupada e presente, e prestou os seguintes

esclarecimentos: -----

- Valeta da Estrada da Fonte Santa – infelizmente ainda não foi possível fazer a reposição; esta necessidade é do conhecimento do município, contudo, voltará a reforçar; -----
- Pavimento da Rua da Quinta Velha – lamenta que ainda não tenha sido reparado, apesar do conhecimento do município; a Junta realiza a manutenção; -----
- Estacionamento na Rua da Calçada – lamenta a falta de civismo dos proprietários dos automóveis estacionados; -----
- Muro na Rua da Quinta Velha – foi reconstruído no mesmo lugar; -----
- Estrada da albufeira – existe compromisso do Sr. Presidente da Câmara para a reparação; a sinalização referente ao limite de dez toneladas deverá ser alterada para dezanove, conforme indicação já dada ao município; -----
- Lombas da Gracieira – a sua configuração poderá não respeitar as normas presentemente em vigor, sendo a necessidade de suavização já do conhecimento do município; irá reforçar essa informação; -----
- Estrada Nacional 115 – sendo uma localidade, a velocidade já está condicionada; irá reforçar o pedido de condicionamento já apresentado às Infraestruturas de Portugal; -----
- Estrada Principal de A-dos-Negros – a reparação do piso no Pedrógão está prevista com a restante intervenção nesta via; -----
- Rotas de BTT – a autarquia, com as suas limitações, não pode substituir as associações, algumas delas fechadas; -----
- Limpeza dos tratores – o controlo desse cuidado cabe à GNR; -----
- Premiar limpezas – esse já é dever dos proprietários; lamenta que essa obrigação esteja a ser empurrada para os funcionários da autarquia, dos quais elogiou a forma profissional como cumprem as suas tarefas; -----
- Encontros empresariais – é uma boa ideia que deve ser iniciativa dos empresários e da respetiva associação; -
- Falta de visibilidade junto da Fonte Santa – possivelmente os caniços serão cortados na próxima semana; ---

----- O Sr. Presidente da Assembleia mais esclareceu que, em relação aos sobrantes dos cortes florestais, colocou a mesma questão ao Sr. Presidente da Câmara, que referiu não existir a possibilidade legal de aplicação de medidas preventivas. Em relação às rotas de BTT, o novo pelouro de Saúde e Bem estar da Câmara Municipal tem previstas ações nesse sentido. Solicitou ao Secretário da Junta de Freguesia que complementasse esta informação. -----

----- Este elemento do executivo acrescentou que a própria Freguesia tem propostas destas no seu plano de atividades. No âmbito do programa Óbidos + Ativo serão implementadas rotas de BTT e outras; serão envolvidas as associações locais e individualidades, que deverão ser os protagonistas, sendo as autarquias a criar as condições necessárias. -----

----- O Sr. Humberto Lé, em relação ao assunto do ponto seis, referiu que o proprietário do terreno já no passado o tinha procurado para solucionar a situação do terreno em causa. Observou também que qualquer cedência não fará da autarquia proprietária. -----

----- Por nada mais haver a tratar o Sr. Presidente da Assembleia deu por encerrada a reunião, pelas vinte e duas horas e quarenta e cinco minutos, da qual foi lavrada a presente ata, que depois de aprovada será por si assinada e pelo Primeiro Secretário, em substituição, que a lavrou. -----

A-dos-Negros, 22 de junho de 2018

O Presidente da Assembleia

O Primeiro Secretário (em substituição)



ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE A-DOS-NEGROS

ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE A-DOS-NEGROS, REALIZADA NO DIA 25 DE JULHO DE DOIS MIL E DEZOITO.

ATA N.º 5

----- Aos vinte e cinco dias do mês de julho do ano de dois mil e dezoito, na sede da Junta de Freguesia de A-dos-Negros, reuniu em sessão extraordinária a Assembleia de Freguesia com a presença do Senhor Presidente Ricardo da Silva Santos Carreira, o primeiro secretário Nelson Filipe Firmino Lopes, o segundo secretário Ilda Maria Nuno da Cruz de Figueiredo e os vogais, Victor Manuel dos Santos, Fritz Capinha da Silva, Cristina Maria Pereira Ferreira, Pedro dos Santos Henriques, Sílvia Maria Filipe Simões e Tiago Mata da Silva. -----

----- Pediu substituição o vogal Válder Luís Roque Picote, ocupando o seu lugar Sílvia Maria Filipe Simões.

----- A Junta de Freguesia de A-dos-Negros foi representada pelo senhor Presidente Heitor Carvalho da Conceição. -----

----- Pelas vinte e uma horas e dez minutos o Sr. Presidente da Assembleia declarou aberta a sessão, cumprimentando os presentes. -----

1 – APRECIACÃO E EVENTUAL APROVAÇÃO DE PROPOSTA DE PROTOCOLO RELATIVA À IMPLEMENTAÇÃO DE UM CAIXA AUTOMÁTICO – MULTIBANCO, CONFORME A ALÍNEA K) DO N.º 2 DO ART. 9.º DA LEI 75/2013 DE 12 DE SETEMBRO: -----

----- O vogal Vítor Santos questionou acerca dos custos previstos e local para a construção da instalação que irá alojar o equipamento. -----

----- O Sr. Presidente da Assembleia congratulou-se pela possibilidade de instalação deste serviço e felicitou o executivo pelo sucesso das suas diligências, que permite a concretização deste anseio da população local. –

----- O Sr. Presidente da Junta começou por cumprimentar todos os presentes. Congratulou-se pelo momento até um pouco histórico, já que se trata da última freguesia do concelho a ter este serviço. Fez também um contexto temporal do processo e do papel relevante desempenhado pela Câmara Municipal. Relativamente aos custos a cargo da autarquia, referiu que ainda irá pedir os orçamentos necessários para o efeito. Em relação ao local, a caixa automática será instalada no muro frontal junto ao portão de serventia automóvel. -----

----- O documento foi colocado à votação, sendo aprovado por unanimidade. -----

----- A presente ata depois de lida, foi aprovada por unanimidade. -----

----- Por nada mais haver a tratar o Sr. Presidente da Assembleia deu por encerrada a reunião, pelas **vinte e uma horas cinquenta minutos**, da qual foi lavrada a presente ata, que depois de aprovada será por si assinada e **pelo Primeiro Secretário que a lavrou.** -----

A-dos-Negros, 25 de julho de 2018

O Presidente da Assembleia

O Primeiro Secretário



ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE A-DOS-NEGROS

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE A-DOS-NEGROS, REALIZADA NO DIA 06 DE SETEMBRO DE DOIS MIL E DEZOITO.

ATA N.º 6

----- Aos seis dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezoito, na antiga escola primária dos Casais da Areia, A-dos-Negros, reuniu em sessão ordinária esta Assembleia de Freguesia com a presença do Senhor Presidente Ricardo da Silva Santos Carreira, o primeiro secretário Nelson Filipe Firmino Lopes, o segundo secretário Ilda Maria Nuno da Cruz de Figueiredo e os vogais, Victor Manuel dos Santos, Pedro dos Santos Henriques, Fritz Capinha da Silva, Cristina Maria Pereira Ferreira, Válder Luís Roque Picote e Tiago Mata da Silva. -----

----- A Junta de Freguesia de A-dos-Negros foi representada pelo senhor Presidente Heitor Carvalho da Conceição. -----

----- Pelas vinte e uma horas o Sr. Presidente da Assembleia declarou aberta a sessão, cumprimentando todos os presentes, agradecendo o acolhimento prestado à presente sessão da Assembleia de Freguesia. -----

1 - PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA: -----

----- O vogal Fritz Capinha manifestou a sua satisfação pela recuperação da casa do senhor António Júlio, e observou que falta o sinal de STOP no entroncamento entre a Rua da Escola e a Estrada Principal na Areirinha. -----

----- O vogal Válder Picote questionou qual o ponto da situação das estruturas de retenção dos contentores do lixo, já faladas no início do mandato; a limpeza de caminhos agrícolas com a niveladora não fez valetas e deixou lixos nos terrenos confinantes; os cantoneiros da autarquia mudam de local de trabalho diferentes vezes no mesmo dia; na estrada da albufeira existe mato mais alto que os *rails*. -----

----- O vogal Vítor Santos observou que na Estrada dos Ingleses continua a faltar o balde do lixo junto da casa da Sra. Zita Seabra, e existe parte da via ocupada com paletes pelo Sr. Henrique; não é a altura ideal para a aplicação de herbicida, particularmente com caniços altos, devendo também haver melhor informação destas aplicações; e qual o ponto da situação da capela da Quinta do Carvalhedo. -----

----- A segunda secretária Ilda Figueiredo reforçou a necessidade de reparação da Estrada Principal dos Casais da Areia, particularmente pela perigosidade da curva de entrada na localidade; a necessidade de resolução da situação do pinheiro da antiga escola; o sinal de condicionamento de trânsito de pesados não tem inibido a passagem de veículos de grandes dimensões. -----

----- O Sr. Presidente da Junta cumprimentou os presentes, e agradeceu o acolhimento dado pelos responsáveis pelo espaço e presença do público. De seguida prestou os seguintes esclarecimentos: -----

- Casa do Sr. António Júlio – foi mais uma habitação recuperada com a parceria entre a associação “Just a Change” e o município, com a colaboração da Junta de Freguesia; -----

- Sinal de STOP na Rua da Escola, na Areirinha – a situação será rapidamente resolvida; -----

- Trabalhos de niveladora – face à época de colheitas, urgia a reparação de alguns caminhos; as dificuldades com operadores de máquinas dos municípios condicionou esses trabalhos, que serão mais tarde terminados; -
- Trabalhos dos funcionários – esses trabalhos são realizados pelo motorista da carrinha, que aproveita a volta para cuidar de alguns pontos mais críticos; -----
- Mato na estrada da albufeira – está fora da freguesia; não é urgente e pode ser feito em época de chuva; -----
- Paletes na Estrada dos Ingleses – já solicitou a limpeza ao proprietário; irá reforçar com a intervenção do fiscal municipal; -----
- Caixote do lixo na Estrada dos Ingleses – a substituição já foi solicitada; -----
- Suportes dos contentores – os equipamentos estão em conclusão e serão brevemente colocados; -----
- Aplicação de herbicidas – as aplicações foram feitas em locais mais necessitados; os caniços devem ser tratados nas condições que foram; as placas de informação que eram usadas foram roubadas por desconhecidos;
- Estrada Principal dos Casais da Areia – esperava que nesta altura já estivesse reparada, tal como as ruas da Escola e do Mestre; existe a indicação que a intervenção ocorrerá até final do ano; -----
- Pinheiro da Escola – visitou o local com os técnicos do município e com o comandante dos bombeiros, estando o corte deste pinheiro, e do da Estrada Principal, previsto para setembro; -----
- Trânsito de pesados – propõe que os veículos que não respeitam os sinais sejam identificados e comunicados à GNR. -----

2 – EVENTUAL APROVAÇÃO DA ATA DA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO DIA 22 DE JUNHO DE 2018, CONFORME O N.º 2 DO ARTIGO 57.º DA LEI 75/2013, DE 12 DE SETEMBRO: -----

----- O documento foi colocado à votação, sendo aprovado por unanimidade, não tendo participado na votação os dois secretários, por terem estado ausentes na sessão em causa. -----

3 – INFORMAÇÃO ESCRITA DO PRESIDENTE DA JUNTA SOBRE A ATIVIDADE DESENVOLVIDA NA FREGUESIA E RELATÓRIO DE GESTÃO (CONFORME A ALÍNEA V) DO N.º 1 DO ART. 18.º DA LEI 75/2013 DE 12 DE SETEMBRO): -----

----- O Sr. Presidente da Junta destacou que a autarquia tem assegurado transporte à funcionária do centro de saúde, para que se possa manter o serviço médico; está em execução o procedimento para a instalação do multibanco na freguesia; o saldo orçamental da autarquia, que permite trabalhos a iniciar em breve; a nova carrinha da freguesia estará brevemente ao serviço. -----

4 – PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO. -----

----- O Sr. Mauro Lima apresentou à assembleia os seguintes aspetos: -----

- Falta de ecopontos na Quinta do Carvalhede, sendo necessário pelo menos um no centro da localidade; -----
- Falta da presença da GNR neste território, que nem sabe onde é a Quinta do Carvalhede; falta de toponímia na localidade; -----
- Qual o ponto da situação da instalação da fibra ótica, uma vez que na Quinta do Carvalhede o sinal de banda larga é fraco; -----
- Na estrada nacional 115, junto do Sr. Armando, recorrentemente há águas na estrada, o que não foi ainda resolvido pelas Infraestruturas de Portugal; -----
- Irá ou não ser construída a nova ligação rodoviária entre a Quinta do Carvalhede e os Casais da Areia, em consequência da albufeira. -----

----- O Sr. Manuel Lima apresentou à assembleia os seguintes aspetos: -----

- Em frente à capela da Quinta do Carvalhede existe uma nogueira a ocupar a via e a condicionar o trânsito; -
- O acesso à sua residência é feito através da Estrada do Brejo, Quinta do Carvalhede, caminho onde tem morada, está a ser dificultado pela vizinha, que pretende fechar a entrada desta via, argumentando ser sua propriedade. Contudo, além de dar acesso a vários proprietários, este caminho é marginal a uma vala hidráulica e tem instalado o coletor público de esgotos. -----

----- A Sra. Maria Cristina Cordeiro apresentou à assembleia os seguintes aspetos: -----

- A existência de um furo no antigo terreno do Sr. José Reinaldo, na Estrada Principal, poderá estar na origem da falta de água na fonte pública dos Casais da Areia; -----

- Na extrema poente do mesmo terreno não há limpeza da regueira que escoia o aqueduto, o que provoca escorrências de águas e terras na berma oposta da Estrada Principal, Casais da Areia. -----

----- A Sra. Aurora Almeida questionou se é possível cimentar uma serventia pública, uma vez que os atuais proprietários do antigo armazém de móveis cimentaram o caminho que passa nas traseiras. -----

-----O Sr. Presidente da Junta prestou os seguintes esclarecimentos: -----

- Ecopontos – foram roubados e está pedida a substituição; poderão ser colocados menos nas de maior dimensão; -----

- Presença da GNR – tem pedido maior presença ao comandante; -----

- Toponímia na Quinta do Carvalhede – o levantamento está realizado, aguardando a aquisição das placas em conjunto com outras em falta nas Portelinhas; -----

- Fibra ótica – há indicação que toda a freguesia estará coberta até final do ano; -----

- Águas na EN 115 – a situação já é do conhecimento das Infraestruturas de Portugal, mas irá reforçar essa informação; -----

- Nogueira na Quinta do Carvalhede – reconhece a necessidade de nova informação e irá falar com a proprietária; -----

- Estrada Nacional 115 – sendo uma localidade, a velocidade já está condicionada; irá reforçar o pedido de condicionamento já apresentado às Infraestruturas de Portugal; -----

- Acesso à Estrada do Brejo – não estará cadastrada; verifica-se uma situação de dificuldade de entendimento entre vizinhos, que poderá necessitar de resolução judicial; -----

- Escoamento do aqueduto – irá visitar o local e procurar o proprietário; -----

- Cimentação de caminho público – vai visitar o local e procurar esclarecer a situação. -----

-----Por nada mais haver a tratar o Sr. Presidente da Assembleia deu por encerrada a reunião, pelas vinte e duas horas e quarenta minutos, da qual foi lavrada a presente ata, que depois de aprovada será por si assinada e pelo Primeiro Secretário que a lavrou. -----

A-dos-Negros, 06 de setembro de 2018

O Presidente da Assembleia

O Primeiro Secretário



ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE A-DOS-NEGROS

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE A-DOS-NEGROS, REALIZADA NO DIA 14 DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E DEZOITO.

ATA N.º 7

----- Aos catorze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezoito, na sede da Junta de Freguesia de A-dos-Negros, reuniu em sessão ordinária esta Assembleia de Freguesia com a presença do Senhor Presidente Ricardo da Silva Santos Carreira, o primeiro secretário Nelson Filipe Firmino Lopes, o segundo secretário Ilda Maria Nuno da Cruz de Figueiredo e os vogais, Vítor Manuel dos Santos, Pedro dos Santos Henriques, Fritz Capinha da Silva, Cristina Maria Pereira Ferreira e Válter Luís Roque Picote. -----

----- Faltou o vogal Tiago Mata da Silva, cuja justificação foi aceite pela assembleia. -----

----- A Junta de Freguesia de A-dos-Negros foi representada pelo senhor Presidente Heitor Carvalho da Conceição. -----

----- Pelas vinte e uma horas o Sr. Presidente da Assembleia declarou aberta a sessão, cumprimentando os presentes e fazendo votos de bons trabalhos. -----

----- O Sr. Presidente da Junta de Freguesia solicitou a inclusão de um novo ponto de na ordem de trabalhos: discussão e eventual aprovação da assunção de compromissos plurianuais: autorização genérica para a dispensa de autorização prévia da Assembleia de Freguesia. A respetiva documentação foi antecipadamente enviada aos membros desta assembleia via correio eletrónico, e entregue em suporte de papel entregue no início dos trabalhos. -----

----- A inclusão do novo ponto foi colocada à votação, sendo aprovado por unanimidade. -----

----- A presente deliberação foi aprovada em minuta por unanimidade. -----

----- O ponto agora introduzido será o Ponto 8, passando o Período de intervenção do público a Ponto 9. --

1 - PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA: -----

----- O vogal Fritz Silva observou que falta sinalização de piso deformado na Estrada Principal de A-dos-Negros na zona do Pedrógão e a chegar ao Bairro da Igreja, no primeiro caso por abatimento e no segundo por raízes de pinheiros. Referiu também que o projeto de requalificação da mesma estrada deveria ter sido apresentado e discutido na Assembleia de Freguesia. -----

----- O Sr. Presidente da Junta começou por cumprimentar os presentes. Em relação ao desnivelamento no Pedrógão, referiu que irá haver uma intervenção até ao entroncamento com a Estrada dos Moinhos, aquando do asfaltamento na requalificação em curso; irá alertar o município para a falta de sinalização. Na zona dos pinheiros, poderá haver a colocação de uma lombagem redutora de velocidade. -----

----- Relativamente à apresentação do projeto, referiu que o mesmo foi exposto publicamente, não tendo sido entregue à Junta de Freguesia nem sendo solicitado pela Assembleia de Freguesia; admitindo que possa não ser consensual, foi trabalho de técnicos, com algumas alterações pedidas durante os trabalhos. Importa esperar pelo final dos trabalhos para apreciar o resultado final. -----

----- A segunda secretária Ilda Figueiredo reiterou a necessidade de intervenção rápida na Estrada Principal dos Casais da Areia, e no corte dos pinheiros já sinalizados. -----

----- O Sr. Presidente da Junta informou que a intervenção na Estrada Principal será realizada em breve pelo mesmo empreiteiro que está a intervir em A-dos-Negros; o corte dos pinheiros já está adjudicado. -----

2 – EVENTUAL APROVAÇÃO DA ATA DA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO DIA 6 DE SETEMBRO DE 2018, CONFORME O N.º 2 DO ARTIGO 57.º DA LEI 75/2013, DE 12 DE SETEMBRO: -----

----- Não houve intervenções. -----

----- O documento foi colocado à votação, sendo aprovado por unanimidade. -----

----- A presente deliberação foi aprovada em minuta por unanimidade. -----

3 – INFORMAÇÃO ESCRITA DO PRESIDENTE DA JUNTA SOBRE A ATIVIDADE DESENVOLVIDA NA FREGUESIA E RELATÓRIO DE GESTÃO (CONFORME A ALÍNEA V) DO N.º 1 DO ART. 18.º DA LEI 75/2013 DE 12 DE SETEMBRO): -----

----- O Sr. Presidente da Junta referiu que, apesar das muitas limpezas para realizar, é possível constatar que a área da freguesia está globalmente mantida e limpa. Destacou os trabalhos para a instalação do multibanco, congratulando-se pela concretização desse objetivo. Referiu também que em breve se iniciará a colocação de estruturas de suporte contentores do lixo, nas zonas de maior necessidade. -----

4 – EVENTUAL APROVAÇÃO DA 2.ª PROPOSTA DE ALTERAÇÃO AO MAPA DO PESSOAL PARA 2018, CONFORME A ALÍNEA M) DO N.º 1 DO ARTIGO 9.º DA LEI 75/2013, DE 12 DE SETEMBRO:-

----- O Sr. Presidente da Assembleia questionou se existe alguma alteração no funcionamento dos serviços que leve à redução do número de lugares de assistentes operacionais, que implica menor apoio à secretaria. Esta redução implicará também a prestação de serviços existente? -----

----- O Senhor Presidente da Junta de Freguesia observou que quando se julgar necessário, haverá sempre a possibilidade de propor alteração ao mapa de pessoal. Acrescentou que, não havendo intenção de abrir concurso a curto prazo, não há necessidade de orçamentar verbas para despesas com pessoal que podem ser dedicadas a outras rubricas. -----

----- O documento foi colocado à votação, sendo aprovado por maioria, com três abstenções, dos membros Ricardo Santos, Vítor Santos e Válter Picote. -----

----- A presente deliberação foi aprovada em minuta por unanimidade. -----

5 - EVENTUAL APROVAÇÃO DA PROPOSTA DO MAPA DE PESSOAL PARA 2019, CONFORME A ALÍNEA M) DO N.º 1 DO ARTIGO 9.º DA LEI 75/2013, DE 12 DE SETEMBRO: -----

----- O vogal Válter Picote observou que duvida da legalidade da manutenção da prestação de serviços quando se extingue um lugar no mapa de pessoal. -----

----- O documento foi colocado à votação, sendo aprovado por maioria, com três abstenções, dos membros Ricardo Santos, Vítor Santos e Válter Picote. -----

----- A presente deliberação foi aprovada em minuta por unanimidade. -----

6 – EVENTUAL APROVAÇÃO DA TABELA DE TAXAS, LICENÇAS E SERVIÇOS PARA 2019, CONFORME A ALÍNEA D) DO N.º 1 DO ARTIGO 9.º DA LEI 75/2013, DE 12 DE SETEMBRO: -----

----- Não houve intervenções. -----

----- O documento foi colocado à votação, sendo aprovado por unanimidade. -----

----- A presente deliberação foi aprovada em minuta por unanimidade. -----

7 – DISCUSSÃO E EVENTUAL APROVAÇÃO DAS PROPOSTAS DE ORÇAMENTO, PLANO PLURIANUAL DE INVESTIMENTOS E PLANO DE ATIVIDADES, PARA O ANO DE 2019, CONFORME A ALÍNEA A) DO N.º 1 DO ARTIGO 9.º DA LEI 75/2013, DE 12 DE SETEMBRO: -----

----- Não houve intervenções. -----

----- O documento foi colocado à votação, sendo aprovado por maioria, com três abstenções, dos membros Ricardo Santos, Vítor Santos e Válder Picote. -----

----- A presente deliberação foi aprovada em minuta por unanimidade. -----

8 – AUTORIZAÇÃO PRÉVIA GENÉRICA PARA ASSUNÇÃO DE COMPROMISSOS PLURIANUAIS: -----

----- O Presidente da Assembleia solicitou ao Sr. Presidente da Junta que contextualizasse o assunto em discussão. -----

----- O Sr. Presidente da Junta esclareceu que atualmente o executivo, sempre que necessitar de assumir um compromisso plurianual, terá que solicitar autorização à Assembleia de Freguesia. Com esta autorização a Junta de Freguesia poderá assumir compromissos até dez mil euros por ano, com duração até três anos, agilizando os procedimentos. -----

----- O documento foi colocado à votação, sendo aprovado por unanimidade. -----

----- A presente deliberação foi aprovada em minuta por unanimidade. -----

9 – PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO: -----

----- Não foram apresentados assuntos a discussão. -----

----- Antes do encerramento dos trabalhos os Srs. Presidentes da Junta de Freguesia e da Assembleia deixaram votos de Boas Festas aos presentes. -----

----- Por nada mais haver a tratar, o Sr. Presidente da Assembleia deu por encerrada a sessão, pelas vinte e duas horas, da qual foi lavrada a presente ata, que depois de aprovada será por si assinada e pelo Primeiro Secretário que a lavrou. -----

A-dos-Negros, 14 de dezembro de 2018

O Presidente da Assembleia

O Primeiro Secretário



ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE A-DOS-NEGROS

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE A-DOS-NEGROS, REALIZADA NO DIA 12 DE ABRIL DE DOIS MIL E DEZANOVE.

ATA N.º 8

----- Aos doze dias do mês de abril do ano de dois mil e dezanove, na sala polivalente da sede da Junta de Freguesia de A-dos-Negros, reuniu em sessão ordinária a Assembleia de Freguesia, com a presença do Senhor Presidente Ricardo da Silva Santos Carreira, o primeiro secretário Nelson Filipe Firmino Lopes, e os vogais, Fritz Capinha da Silva, Cristina Maria Pereira Ferreira, Victor Manuel dos Santos e Tiago Mata da Silva. -----

----- Faltaram os vogais Ilda Maria Nuno da Cruz de Figueiredo, Pedro dos Santos Henriques e Válder Luís Roque Picote, cuja presença do vogal Válder Picote foi substituída pela Sra. Sílvia Maria Filipe Simões. Foram aceites pela assembleia as justificações apresentadas pelos vogais Ilda Maria Nuno da Cruz de Figueiredo e Pedro dos Santos Henriques. -----

----- A Junta de Freguesia de A-dos-Negros foi representada pelo senhor Presidente Heitor Carvalho da Conceição. -----

----- Pelas vinte e uma horas e dez minutos o Sr. Presidente da Assembleia declarou aberta a sessão, cumprimentando os presentes e fazendo votos de bons trabalhos. -----

1 - PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA: -----

----- O vogal Victor Santos questionou se ainda faltam alguns trabalhos para estar concluída a intervenção na Estrada Principal de A-dos-Negros, e se estão previstas mais intervenções noutras vias da freguesia. -----

----- O Sr. Presidente da Junta começou por cumprimentar os presentes. Em relação à Estrada Principal falta a sinalização horizontal, colocar a iluminação e retirar cabos de eletricidade e comunicações; reconhece que têm sido trabalhos demorados, mas também não seria possível cumpri-los num curto espaço de tempo. No que se refere a outras intervenções, já está alcatroada a parte prevista no Casais da Areia, devendo o mesmo acontecer nos próximos dias às Ruas da Escola e do Mestre, na mesma localidade, assim como a colocação de duas lombas na Areirinha; se houver cabimento também será pavimentada a Rua do Relógio, na Sancheira Grande. Acrescentou que o município deverá fazer um novo procedimento que incluirá a estrada dos Casais das Cabeças e do Lourçal. -----

2 – EVENTUAL APROVAÇÃO DA ATA DA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO DIA 14 DE DEZEMBRO DE 2018, CONFORME O N.º 2 DO ARTIGO 57.º DA LEI 75/2013, DE 12 DE SETEMBRO: -----

----- O vogal Victor Santos chamou à atenção que no segundo parágrafo do ponto sete, onde se lê “duas abstenções”, deve ler-se “três abstenções”. -----

----- O documento foi colocado à votação, com a referida alteração, sendo aprovado por unanimidade. -----

3 – INFORMAÇÃO ESCRITA DO PRESIDENTE DA JUNTA SOBRE A ATIVIDADE DESENVOLVIDA NA FREGUESIA E RELATÓRIO DE GESTÃO (CONFORME A ALÍNEA V) DO N.º 1 DO ART. 18.º DA LEI 75/2013 DE 12 DE SETEMBRO): -----

----- O vogal Vítor Santos questionou se os levantamentos na caixa ATM têm alguma comissão, e agradeceu a colocação das barras de proteção dos contentores do lixo. -----

----- O Presidente da Assembleia congratulou-se pela entrada em funcionamento da caixa ATM, pelo estado adiantado da requalificação da Estrada Principal de A-dos-Negros e pelo asfaltamento efetuado da Estrada Principal dos Casais da Areia; em relação à última intervenção, transmitiu o agradecimento da segunda secretária, Ilda Figueiredo, e da população local. Questionou se, aquando dos asfaltamentos a realizar em breve, será possível a colocação de uma lombada redutora de velocidade na Estrada Principal dos Casais da Areia, próximo do estabelecimento comercial Obizoo. -----

----- O Sr. Presidente da Junta esclareceu que não existe qualquer comissão de levantamento na máquina ATM instalada, e que as dúvidas se deverão a tratar-se de um equipamento de modelo recente, o primeiro a ser instalado na zona. Em relação às barras para os contentores, recordando que não se trata de uma competência da Junta de Freguesia, foram adquiridas cinquenta para aplicar nos locais prioritários; logo que possível serão encomendadas mais. Relativamente à lombada nos Casais da Areia, irá apresentar a proposta ao Sr. Vereador responsável. -----

4 – APRESENTAÇÃO, DISCUSSÃO E EVENTUAL APROVAÇÃO DOS DOCUMENTOS DE PRESTAÇÃO DE CONTAS, RELATIVOS AO ANO DE 2018, CONFORME A ALÍNEA B) DO N.º 1, DO ARTIGO 9.º DA LEI 75/2013, DE 12 DE SETEMBRO: -----

----- Não houve intervenções. -----

----- O documento foi colocado à votação, sendo aprovado por unanimidade. -----

----- A presente deliberação foi aprovada em minuta por unanimidade. -----

5 – APRESENTAÇÃO, DISCUSSÃO E EVENTUAL APROVAÇÃO DA PRIMEIRA REVISÃO AO ORÇAMENTO E PLANOS, DO ANO DE 2019, CONFORME A ALÍNEA A) DO N.º 1 DO ARTIGO 9.º DA LEI 75/2013, DE 12 DE SETEMBRO: -----

----- O Sr. Presidente da Junta observou apenas que se trata de uma proposta cautelosa e transparente. -----

----- O documento foi colocado à votação, sendo aprovado por maioria, com a abstenção dos vogais do Partido Socialista. -----

----- A presente deliberação foi aprovada em minuta por unanimidade. -----

6 – APRECIACÃO E EVENTUAL APROVAÇÃO DO CADASTRO E INVENTÁRIO DOS BENS DA JUNTA DE FREGUESIA DE A-DOS-NEGROS, DO ANO DE 2018, CONFORME A ALÍNEA B) DO N.º1, DO ARTIGO 9.º DA LEI 75/2013 DE 12 DE SETEMBRO: -----

----- Não houve intervenções. -----

----- O documento foi colocado à votação, sendo aprovado por unanimidade. -----

----- A presente deliberação foi aprovada em minuta por unanimidade. -----

7 – APRESENTAÇÃO, DISCUSSÃO E EVENTUAL AUTORIZAÇÃO DA PROPOSTA DE CONTRATO INTERADMINISTRATIVO DE DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS, A CELEBRAR ENTRE A CÂMARA MUNICIPAL DE ÓBIDOS E A JUNTA DE FREGUESIA DE A-DOS-NEGROS, PARA A EXECUÇÃO DA OBRA DE AMPLIAÇÃO DO CEMITÉRIO DE A-DOS-NEGROS, CONFORME A ALÍNEA G) DO N.º1, DO ARTIGO 9.º DA LEI 75/2013 DE 12 DE SETEMBRO: -----

----- O Presidente da Assembleia solicitou ao Sr. Presidente da Junta que apresentasse sumariamente o

projeto de ampliação do cemitério. -----

----- O Sr. Presidente da Junta recordou que a ampliação do cemitério será implantada no terreno a norte do Cemitério Novo. Em relação ao projeto propriamente dito, além do próprio cemitério, serão construídos sanitários que poderão estar ao serviço também em eventos no largo da feira, e uma nova casa de apoio, sendo a atual demolida. Será também pavimentado em calçada todo o acesso aos cemitérios, desde a Estrada Principal, construído estacionamento e jardim. Apesar de não estar incluído no presente contrato interadministrativo, o projeto encomendado pela Freguesia, prevê também a construção de estacionamento em espinha ao longo da Estrada Principal, desde o depósito da água até ao acesso ao cemitério.

----- O Sr. Presidente afirmou que a verba prevista não cobrirá todas as intervenções projetadas, pelo que o projeto, na sua totalidade será concretizado em diferentes fases, em particular a pavimentação do arruamento e a construção do estacionamento na Estrada Principal. Terminou dando conhecimento que a presente proposta de contrato está já aprovada nos órgãos municipais, pelo que, em caso de aprovação nesta sessão, poderá já avançar com o procedimento concursal e iniciar a obra no corrente ano. -----

----- O vogal Vítor Santos questionou, considerando tratar-se de um investimento muito grande, qual a situação administrativa do terreno, uma vez que há quatro anos houve uma minuta de protocolo, aprovada em Assembleia de Freguesia, que foi ao patriarcado e não voltou a este órgão. -----

----- O Sr. Presidente afirmou que o referido protocolo de cedência do terreno foi aprovado pelo patriarcado, com a inclusão da manutenção do adro da igreja como obrigação da Junta de Freguesia; trata-se de uma cedência por vinte e cinco anos com possibilidade de renovação por períodos iguais, o que dá tempo para se encontrar uma solução definitiva. Além disso, a autarquia paga a eletricidade dos edifícios religiosos e caia os respetivos muros, estando sempre de boa fé, pelo que a paróquia também estará. -----

----- O vogal Vítor Santos expressou que, em sua opinião, a Junta de Freguesia foi muito generosa para com a obra do adro da igreja. -----

----- O Sr. Presidente respondeu que se tratava de uma promessa muito antiga feita à paróquia e à comunidade, e que a autarquia resolveu assumir, garantindo ainda o terreno necessário para o cemitério, de forma mais económica do que uma compra por metro quadrado. -----

----- O documento foi colocado à votação, sendo aprovado por maioria, com a abstenção dos vogais do Partido Socialista. -----

----- A presente deliberação foi aprovada em minuta por unanimidade. -----

8 – APRESENTAÇÃO, DISCUSSÃO E EVENTUAL APROVAÇÃO DA PROPOSTA DO REGULAMENTO DA UNIDADE LOCAL DE PROTEÇÃO CIVIL (ULPC) DA FREGUESIA DE A-DOS-NEGROS, CONFORME A ALÍNEA F) DO ARTIGO 9.º DA LEI 75/2013, DE 12 DE SETEMBRO:

O Presidente da Assembleia solicitou ao Sr. Presidente da Junta que, de forma sumária, concretizasse o que fará esta unidade numa freguesia desta dimensão, e quem são os voluntários que a integram. -----

----- O Sr. Presidente da Junta contextualizou este tipo de unidades, referindo que no concelho a primeira criada foi na Amoreira e depois no Vau, freguesias com características particulares. A nossa freguesia, pelas suas características, também teria interesse em constituir uma ULPC. Esta Unidade ainda não está fechada, havendo ainda convites a fazer, respeitando a geografia da freguesia. O seu funcionamento prevê primeiras intervenções em incêndios e outras catástrofes, e colaborar no terreno com os demais agentes de Proteção

Civil. Estes voluntários podem também colaborar noutras áreas geográficas. Poderão vir a existir também formações e simulacros. -----

----- O vogal Vítor Santos lamentou a forma como foram selecionados os voluntários, referindo que as pessoas do PS não contam para nada, não tendo sido ouvidos para o efeito. -----

----- O Presidente da Assembleia advertiu o vogal Vítor Santos pela expressão usada, uma vez que enquanto presidente do órgão respeita qualquer eleito dos órgãos da freguesia, independentemente da lista em que formam eleitos, quer na sua qualidade pessoal, quer na sua qualidade de representantes dos cidadãos. Acrescentou que também não foi ouvido em relação aos convites a realizar. -----

----- O Sr. Presidente da Junta observou que a constituição da ULPC foi trabalhada numa reunião da Proteção Civil na sede da Freguesia, reunião em que o vogal Vítor Santos não esteve presente. Reforçou que a equipa ainda não está encerrada. Acrescentou que o executivo trata todos os eleitos de igual forma, não excluindo ninguém, eleito na freguesia ou no município, trabalhando sempre pelo melhor para o coletivo. ----

----- O documento foi colocado à votação, sendo aprovado por maioria, com a abstenção dos vogais do Partido Socialista. -----

----- A presente deliberação foi aprovada em minuta por unanimidade. -----

9 – DISCUSSÃO E EVENTUAL TOMADA DE POSIÇÃO ACERCA DOS TRABALHOS COMPLEMENTARES À ALBUFEIRA DO ARNÓIA POR REALIZAR: -----

----- O Sr. Presidente da Assembleia contextualizou cronologicamente os factos relativos a estes trabalhos e às diligências realizadas para a sua consecução. Solicitou ao Sr. Presidente da Junta que desse conhecimento do que ocorreu na reunião que teve recentemente com o Sr. Diretor Geral de Agricultura. -----

----- O Sr. Presidente da Junta informou que teve essa reunião no último dia nove, em conjunto com o Sr. Presidente da Câmara e o Sr. Vereador Pedro Félix, dando conhecimento do seu conteúdo da mesma. Reportou em particular, e com grande desapontamento, que não existe qualquer verba disponível para nenhum destes trabalhos, independentemente da sua urgência e necessidade, e que a obra do viaduto sobre a albufeira, ainda que reconhecidamente incompleta, tinha já sido entregue ao município em dois mil e sete. Reportou também que, segundo o Sr. Eng. Campeã da Mota, a ligação Casais da Areia/Quinta do Carvalhede poderia ficar definitivamente interrompida, uma vez que existirá alternativa, o que mereceu a sua total discordância. Informou também que o Presidente da Câmara, apesar de insatisfeito com o resultado da reunião, irá assumir a colocação dos rails e da iluminação no referido viaduto. -----

----- O Sr. Presidente da Assembleia propôs que este órgão assumisse, em carta ao Sr. Diretor Geral, a sua insatisfação em relação à situação atual dos trabalhos em causa e ao conteúdo da citada reunião. Esta carta será lavrada pela mesa, e partilhada por email com os restantes membros da Assembleia, para que seja enviada antes da próxima sessão. Da mesma será dado conhecimento aos Srs. Ministro e Secretário de Estado da tutela, bem como aos órgãos do município e da freguesia de Gaeiras. -----

----- A proposta foi colocada à votação, sendo aprovada por unanimidade. -----

10 – PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO. -----

----- O Sr. Osvaldo Agostinho, referindo-se à sua anterior participação numa sessão de assembleia, que consultou a CCDDR, sendo informado que não existe qualquer tempo limite para as intervenções do público. –

----- O Sr. Presidente da Assembleia respondeu que, assumindo a omissão no regulamento, entende aplicar

os dez minutos aplicáveis aos demais intervenientes. -----

----- Retomando a palavra, Sr. Osvaldo Agostinho, fez referência às seguintes situações: -----

- felicitou o trabalho do executivo na colocação da caixa ATM, e nas obras da Estrada Principal de A-dos-Negros; -----

- lamentou a colocação de lombas, devendo ser considerado o trânsito dos veículos pesados; -----

- lamentou o piso deformado da Rua da Quinta Velha, minimizado pela intervenção da autarquia, quando na Rua da Barreiras há um acesso privado alcatroado; -----

- existe vegetação por limpar na Rua da Quinta Velha, quando se limpa o lixo libertado por eucaliptos que deviam estar já cortados; -----

- a curva a subir para A-dos-Negros foi desnecessariamente estreitada pelo passeio; -----

- questiona a distância, na mesma curva, do muro ao eixo da via, tal como na Estrada do Pavorais; -----

- a Estrada do Açude, na subida oposta à Gracieira, carece de arranjo no piso; necessidade apresentada também pela Estrada dos Casais das Cabeças; -----

- considerando o valor já gasto a propósito do alargamento do cemitério de A-dos-Negros, poderia justificar antes a compra de outro terreno; -----

- lamentou quer as palavras do vogal Vítor Santos, quer do Presidente da Assembleia, no ponto nove, referindo que este último também deveria ter estado na reunião citada pelo Sr. Presidente da Junta. -----

----- Em relação ao último ponto observado, o Presidente da Assembleia referiu que, respeitando a afirmação proferida, a participação deve ser mais que comentário político. E acrescentou que participou na reunião em causa, contrariamente ao que foi afirmado, esclarecendo também que a sua intervenção no ponto nove apenas teve como propósito afirmar que qualquer membro da assembleia é tratado com igualdade. -----

----- O Sr. Presidente da Junta começou por referir que, a propósito de afirmações feitas em redes sociais, com falsidades incluídas, não tem interesse em perder muito tempo nessas redes, preferindo usar as suas energias a trabalhar para a freguesia. Em relação às questões observadas, prestou os seguintes esclarecimentos:

- lombas – na Gracieira estão exageradas, tendo já pedido a sua correção, mas em A-dos-Negros estão regulamentares, e num local de 40Km/h de velocidade máxima; -----

- Estrada da Quinta Velha – a câmara municipal diz que é necessária uma intervenção mais profunda que apenas a pavimentação; -----

- Estrada das Barreiras – qualquer intervenção como a referida nada tem a ver com a Junta de Freguesia; -----

- curva da Estrada Principal de A-dos-Negros – tem largura suficiente para o cruzamento de pesados; -----

- Estrada do Açude – irá falar da situação com o vereador; -----

- Estrada dos Casais das Cabeças – foi discutido no ponto; -----

- Cemitério de A-dos-Negros – foi falado também em ponto próprio; a solução encontrada foi uma opção do executivo, validada pela assembleia, que permitiu a concretização de um anseio antigo da população e dar resposta a uma prioridade como o alargamento do cemitério. -----

----- A terminar a sessão o Sr. Presidente da Junta convidou todos os presentes a participar nas comemorações do 25 de Abril e nos três passeios pedestres promovidos por diferentes associações/comissões da freguesia. -----

----- Por nada mais haver a tratar, o Sr. Presidente da Assembleia deu por encerrada a sessão, pelas vinte e

duas horas, da qual foi lavrada a presente ata, que depois de aprovada será por si assinada e pelo Primeiro Secretário que a lavrou. -----

A-dos-Negros, 12 de abril de 2019

O Presidente da Assembleia

Ricardo Santos

O Primeiro Secretário

Nelson Lopes